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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Penerapan Metode Talqin pada Pembelajaran Tahfidz 

Al-Qur‟an di MI Manba‟ul „Ulum Rejotangan Tulungagung” ditulis oleh Dyas 

Astya Putri, NIM 17205163010, Pembimbing Dr. Mochamad Arif Faizin, 

M.Ag. 

Kata Kunci: Metode Talqin, Pembelajaran Tahfidz Al-Qur‟an 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya lembaga atau sekolah 

yang mengadakan program pembelajaran Tahfidz Al-Qur‟an, salah satunya MI 

Manba‟ul Ulum Rejotangan Tulungagung. Program ini memiliki tujuan untuk 

mencetak lulusan penghafal Al-Qur‟an. Dalam pembelajaran Tahfidz Al-

Qur‟an ini menggunakan metode talqin. Hal ini dilakukan untuk 

mempermudah menghafal Al-Qur‟an sesuai target hafalan program tersebut 

yaitu 1 juz selama 1 tahun. 

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Mengapa diterapkan 

metode talqin pada pembelajaran Tahfidz Al-Qur‟an di MI Manba‟ul „Ulum 

Rejotangan Tulungagung? (2) Bagaimana proses penerapan metode talqin pada 

pembelajaran Tahfidz Al-Qur‟an di MI Manba‟ul „Ulum Rejotangan 

Tulungagung? (3) Apa hasil dari penerapan metode talqin pada pembelajaran 

Tahfidz Al-Qur‟an di MI Manba‟ul „Ulum Rejotangan Tulungagung?. Tujuan 

penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui alasan diterapkannya metode talqin 

pada pembelajaran Tahfidz Al-Qur‟an di MI Manba‟ul „Ulum Rejotangan 

Tulungagung. (2) Untuk mrngetahui proses penerapan metode talqin pada 

pembelajaran Tahfidz Al-Qur‟an di MI Manba‟ul „Ulum Rejotangan 

Tulungagung. (3) Untuk mengetahui hasil dari penerapan metode talqin pada 

pembelajaran Tahfidz Al-Qur‟an di MI Manba‟ul „Ulum Rejotangan 

Tulungagung.  

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Sumber 

data yang diperoleh dari person (orang), place (tempat), paper (kertas)  yang 

diperoleh dari lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah 

observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Teknik analisis data 

menggunakan penyajian data, reduksi data, penarikan kesimpulan. Untuk 

pengecekan keabsahan data peneliti menggunakan perpanjangan keikutsertaan, 

ketekunan/keajegan, triangulasi data (sumber, metode, dan waktu).  

Hasil penelitian menunjukan bahwa: (1) Alasannya menggunakan 

metode talqin ini untuk mempermudah anak-anak dalam menghafal Al-Qur‟an. 

(2) Dalam proses penerapan metode talqin pada pembelajaran tahfidz Al-

Qur‟an ini meliputi dari pelaksanaan, tahapan-tahapan pembelajaran, dan 

evaluasi (setoran). (3) Hasil dari penerapan metode talqin pada pembelajaran 

tahfidz Al-Qur‟an yaitu anak-anak banyak yang hafalannya semakin bagus dan 

lancar. 
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ABSTRACT 
The thesis with the title "Application of Talqin Method in Learning 

memorize Al-Qur'an at Manba'ul Ulum Islamic Elementary School 

Rejotangan Tulungagung " was written by Dyas Astya Putri, NIM 

17205163010, Supervisor Dr. Mochamad Arif Faizin, M.Ag. 

Keywords: Talqin Method, Learning Al-Qur'an Memorize  

This research is motivated by the many institutions or schools that 

hold the  memorize Al-Qur'an learning program, one of them Manba'ul 

„Ulum Islamic Elementary School Rejotangan Tulungagung. This program 

has aims to produce graduates who memorize the Qur'an. In learning 

Memorize Al-Qur'an this uses the talqin method. This is done to make it 

easier to memorize the Qur'an according to the target of memorizing the 

program, which is 1 juz for 1 year 

The focus of the research in this thesis is: (1) Why is the Talqin 

method applied to the learning of Memorize  Al-Qur'an at Manba'ul Ulum 

Islamic Elementary School Rejotangan Tulungagung? (2) What is the 

process of applying the talqin method in learning Memorize Al-Qur'an at 

Manba'ul Ulum Islamic Elementary School Rejotangan Tulungagung? (3) 

What are the results of the application of the talqin method in learning 

Memorize Al-Qur'an at Manba'ul Ulum Islamic Elementary School 

Rejotangan Tulungagung ?. The objectives of this study are: (1) To find out 

the reasons for applying the talqin method to learning Memorize Al-Qur'an 

at Manba'ul Ulum Islamic Elementary School Rejotangan Tulungagung. (2) 

To know the process of applying the talqin method to learning Memorize  

Al-Qur'an at Manba'ul Ulum Islamic Elementary School Rejotangan 

Tulungagung. (3) To find out the results of the application of the talqin 

method in learning Memorize  Al-Qur'an at Manba'ul Ulum  Islamic 

Elementary School Rejotangan Tulungagung. 

The research method used was descriptive qualitative research. 

Sources of data obtained from person, place, paper obtained from the field. 

Data collection techniques used were observation, in-depth interviews, and 

documentation. Data analysis techniques using data presentation, data 

reduction, drawing conclusions. To check the validity of the data the 

researcher uses an extension of participation, perseverance/constancy, 

triangulation of data (source, method, and time). 

The results of the study show that: (1) The reason for applying the 

talqin method to learning Memorize  Al-Qur'an is because this method is 

considered to be very in accordance with the conditions of students, making 

it easier for students to memorize the Qur'an. (2) In the process of applying 

the talqin method to learning Memorize Al-Qur'an this includes the 

implementation, stages of learning, and evaluation. (3) The results of the 

application of the talqin method in the learning of memorizing Al-Qur'an are 
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many children who memorize better, fluent, and have memorized more than 

one juz even though it has not been one year. 
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 لخصم

بالمدرسة الإبتدائية منبع العلوم ريجوتاعان في تعلم تحفيظ القرآن  تلقينبعنوان "تطبيق طريقة  البحث العلمي
محمد عارف : الدكتور شرف م،   11206153010رقم القيد ،دياس أستيا فوتري كتبها" تولونج أجونج

 اجتترالم زينئفا

 : طريقة تلقين ، تعلم القرآن تحفيظالأساسيةالكلمات 

من المؤستات أو المدارس التي تمتلك برنامج تعلم تحفيظ القرآن ،  هي كثرهذا البحث  خلفية
إلى إنتاج خريجين . يهدف هذا البرنامج بالمدرسة الإبتدائية منبع العلوم ريجوتاعان تولونج أجونج أحدها

يحفظون القرآن الكريم. في تعلم تحفيظ القرآن يتتخدم هذا طريقة التلقين. يتم ذلك لتتهيل حفظ القرآن 
 وفقًا لهدف حفظ البرنامج وهو جزء واحد لمدة عام واحد

على تعلم تحفيظ القرآن  تلقين( لماذا يتم تطبيق طريقة 1البحث في هذه الأطروحة على: ) تركيز
عملية تطبيق طريقة التلقين في تعلم  كيف( 2؟ ) سة الإبتدائية منبع العلوم ريجوتاعان تولونج أجونجبالمدر 

( ما هي نتائج تطبيق طريقة 3؟ ) بالمدرسة الإبتدائية منبع العلوم ريجوتاعان تولونج أجونجتحفيظ القرآن 
؟. أهداف هذه الدراسة  تاعان تولونج أجونجبالمدرسة الإبتدائية منبع العلوم ريجو التلقين في تعلم تحفيظ القرآن 

بالمدرسة الإبتدائية منبع العلوم ريجوتاعان عرفة أسبا  تطبيق طريقة التلقين لتعلم تحفيظ القرآن لم( 1هي: )
بالمدرسة الإبتدائية منبع العلوم عرفة عملية تطبيق طريقة التلقين لتعلم تحفيظ القرآن لم( 2) تولونج أجونج
بالمدرسة الإبتدائية منبع ( لمعرفة نتائج تطبيق طريقة التلقين في تعلم تحفيظ القرآن 3تولونج أجونج)ريجوتاعان 

  العلوم ريجوتاعان تولونج أجونج

طريقة البحث المتتخدمة هي البحث النوعي الوصفي. مصادر البيانات التي تم الحصول عليها  أما
دان. تقنيات جمع البيانات المتتخدمة كانت الملاحظة من شخص ، مكان ، ورقة تم الحصول عليها من المي

والمقابلات المتعمقة والوثائق. تقنيات تحليل البيانات باستخدام عرض البيانات ، وخفض البيانات ، 
واستخلاص النتائج. للتحقق من صحة البيانات ، يتتخدم الباحث امتدادًا للمشاركة والمثابرة / الثبات 

 در والطريقة والوقت(.وتثليث البيانات )المص

( سبب تطبيق طريقة التلقين في تعلم تحفيظ القرآن هو أن هذه 1أظهرت نتائج الدراسة ما يلي: )
( في عملية تطبيق 2الطريقة تعتبر متوافقة للغاية مع ظروف الطلا  ، مما يتهل على الطلا  حفظ القرآن. )

( نتائج تطبيق طريقة 3).مراحل التعلم والتقييم طريقة تلقين لتعلم تحفيظ القرآن ، يشمل ذلك التنفيذ و 
التلقين في تعلم تحفيظ القرآن هم العديد من الأطفال الذين يحفظون الأفضل ، بطلاقة ، ويحفظون أكثر من 

 ةواحد سنةجزء واحد وإن لم يكن بعد 


